

SchÄ¶ner Bericht Ã¼ber Jugend-Rugby-Camp in KÃ¶ln

Geschrieben von Benedikt Leibold - 28.07.2010 06:39

http://www.wdr.de/mediathek/html/regional/rueckschau/2010/07/27/lokalzeit_koeln.xml?offset=881&autoPlay=true

Aw: SchÄ¶ner Bericht Ã¼ber Jugend-Rugby-Camp in KÃ¶ln

Geschrieben von Christoph Kotowski - 28.07.2010 18:27

Toll! Das Summer-Camp des ASV KÃ¶ln ist eine wirklich gute Sache. Vor allem Dieter Hanf leistet in Sachen Neulingstraining in KÃ¶ln hervorragende Arbeit. SchÃ¶n auch, dass der WDR das Thema aufgegriffen hat und die Kinder, trotz der Sprachbarriere, am Ende alle einen RiesenspaÃŸ hatten.

Aw: SchÄ¶ner Bericht Ã¼ber Jugend-Rugby-Camp in KÃ¶ln

Geschrieben von Dieter Hanf - 04.08.2010 23:23

Danke fÃ¼r die Blumen Christoph, aber wie immer beim Rugby ist das Teamarbeit. Wenn jeder ein wenig mehr tut dann kÃ¶nnen wir eine Menge erreichen.

Der Bericht ist wirklich gut gelungen.
